

5342 act

SUS FUNERALES SE EFECTUAN HOY

Periodismo de Duelo: Falleció Renato González

- El destacado periodista deportivo, conocido por su seudónimo de "Mr. Huifa", estaba próximo a cumplir 86 años.

Mientras descansaba en su hogar, dejó de existir ayer, a las 14.30 horas, el destacado periodista deportivo, Renato González Moraga, "Mr. Huifa". Sus restos serán velados hoy por la mañana en el Círculo de Periodistas de Santiago (Amunátegui 31, tercer piso), para luego, a las 15 horas, dirigirse hacia el Cementerio General (por Recoleta), donde será incinerado, según lo había solicitado a su esposa.

"Mr. Huifa" nació el 5 de octubre de 1903 en Constitución, realizando sus estudios en los liceos de Tomé, Chillán y Miguel Luis Amunátegui de Santiago. Posteriormente ingresó a la Escuela de Medicina.

Sus comienzos en el periodismo se remontan hacia 1928 cuando ingresó a Las Últimas Noticias, donde llegó a ser Jefe de Deportes. En 1945 pasó a la Revista Estadio, escribiendo simultáneamente en los diarios La Nación, La Tercera, y La Crónica de Lima, Perú.

En 1961 se traslada a España, residiendo durante cinco años en Madrid. En el intertanto fue corresponsal de Estadio, La Crónica y Ovación de Lima, Sport Gráfico de Caracas y El Día de Montevideo.

Su gran amor por esta profesión lo llevó a crear secciones propias que fueron publicadas por diferentes medios de comunicación. Es así como nacieron Charlas en Offside, Servilletas de Papel, No hay más cera que la que arde, El café de la esquina, La Jornada, Los domingos de Mr. Huifa, Figuras del Recuerdo, Gente que conocí, etc.

También tuvo activa participación en radio, siendo conocido a través de las ondas de El Mercurio, Cooperativa, Stahn, Prat, Corporación Minera, Agricultura y Sol de Lima. En su incursión por la televisión estuvo en las pantallas de Canal 7, Canal 13, y Canal 4-9 de Valparaíso.

Su gran pasión siempre fue el fútbol, tanto como el boxeo y el ciclismo. Estuvo presente en los Mundiales de Suiza 54, Chile 62, Inglaterra 66, México 70, Alemania 74, Argentina 78 y España 82. En ciclismo estuvo presente en los mundiales de Suiza, España e Italia. También en etapas de las vueltas ciclistas de España y Francia. En



A la edad de 85 años falleció ayer el destacado periodista deportivo Renato González Moraga, más conocido como "Mr. Huifa".

boxeo asistió peleas del campeonato del mundo de Pascual Pérez en Buenos Aires y Montevideo; de Miguel Canto con Martín Vargas; de Godfrey Stevens y Soho Saijo, en Tokio. Vio actuar a campeones como Joe Louis, Nicolino Locche, Santos Laciar, Miguel Legrá, etc.

Entre los premios que recibió figuran el primer premio en el primer concurso periodístico de toda la profesión; primera versión del Isidro Corvinos; premio Pedro de Valdivia de las instituciones españolas; Premio Amador Yarur en 1969; Premio Alberto Buccicardi; en 1977; Hijo predilecto de Constitución; Premio Raúl Prado Cañada y Premio Nacional de Periodismo.

Como hombre de letras escribió Historia de los campeonatos Mundiales de Fútbol, 1962; Servilletas de Papel; El Boxeo en Chile y sus Memorias.

En sus últimos años, retirado del periodismo activo debido a su edad, continuaba como columnista de La Tercera, escribiendo sus vivencias en las ya famosas Servilletas de Papel.

La Sección Deportes de el diario El Mercurio hacen llegar a su esposa y familiares sus más sentidas condolencias por el fallecimiento de quien fuera un verdadero padre del periodismo deportivo nacional.

Periodismo de duelo, falleció Renato González [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodismo de duelo, falleció Renato González [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)